

Communiqué

Montreux, le 22 septembre 2024

La fusion avec Veytaux n'aura pas lieu

À l'issue du scrutin populaire du dimanche 22 septembre 2024, la population veytausienne a refusé à 51.49% de fusionner avec Montreux (208 non contre 196 oui). Ce résultat met un terme au processus de rapprochement, quand bien même la population montreuusienne s'est prononcée à 83.3% (5'014 oui contre 785 non) en faveur de la fusion.

À la question : « Acceptez-vous la convention de fusion entre les Communes de Montreux et de Veytaux », le corps électoral montreuusien a répondu « oui » et celui de Veytaux a répondu « non ». Le taux de participation s'élève à 35.1 % à Montreux et à 59.5 % à Veytaux.

La Municipalité de Montreux, qui recommandait l'adoption de la convention, prend acte de cette décision qui met un terme à une longue démarche d'analyse et de construction avec les autorités veytausiennes. Elle relativise toutefois ce résultat, qui n'a que peu d'incidences sur le quotidien de la population montreuusienne.

Le projet répondait en effet à une demande du corps électoral veytausien, lequel avait, en 2018, plébiscité l'étude d'une convention de fusion avec Montreux. La Municipalité de Montreux tient à remercier les services communaux et cantonaux qui se sont investis dans le cadre de ce projet.

Contact :

Administration générale et finances

Olivier Gfeller, Syndic : 021 962 77 74 - olivier.gfeller@montreux.ch

Cellule communication : communication@montreux.ch